

Est aussi soumis un rapport du Dr Patterson, médecin vétérinaire, à ce sujet.

Après discussion, il est

Résolu: Que le rapport du chef ainsi que le rapport du Dr Patterson, médecin vétérinaire du service des Incendies soient renvoyés au Département en Loi, avec prière de donner son opinion quant à la responsabilité de M. S. Cartier, qui, au moment de l'accident, avait le chien en sa possession.

Il est aussi

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que la somme de \$300 soit accordée et mise à la disposition du service des Incendies, pour l'achat d'un cheval en remplacement de celui qui a été blessé le 4 du courant, et tué sur l'avis du Dr Patterson, médecin vétérinaire du département.

(c) Du pourvoyeur du service des Incendies déclarant que MM. Laporte & Frère ont rempli leur contrat pour la fourniture d'avoine et de paille au département d'une manière satisfaisante, et recommandant de leur remettre leur dépôt.

[d] Du pourvoyeur du service des Incendies, déclarant que M. P. Chicoine a rempli son contrat pour la fourniture de chaussures d'officiers d'une manière satisfaisante, et recommandant de lui remettre son dépôt.

Résolu: De souscrire aux rapports du pourvoyeur, et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

(e) Du chef du service des Incendies, recommandant que des soumissions soient demandées pour la fourniture de 200 tonnes de foin, 150 tonnes de paille, 6,000 minots d'avoine et 6 tonnes de moulée.

Résolu: De souscrire à la recommandation du chef, et que les soumissions soient reçues jusqu'à midi, mardi le 22 juin courant.

2.—Le pourvoyeur du service des Incendies se présente devant la Commission, au sujet de la fourniture de foin, paille, grains, etc., et il déclare qu'il n'y a pas assez de fourrage pour l'entretien des chevaux, d'ici à ce que les soumissions soient reçues.

Après délibération, sur proposition de M. l'échevin Larivière, il est

Résolu: Qu'advenant le manque de fourrage pour les chevaux, le pourvoyeur soit autorisé à acheter le fourrage nécessaire, jusqu'à ce que les soumissions soient reçues.

3.—La question concernant certaines constructions, qui ont été érigées, sur le côté Ouest de la rue St-Laurent, entre les rues Ontario et Ste-Catherine, en contravention aux règlements de la Cité, est de nouveau prise en considération.

Après délibération, sur proposition de M. l'échevin Mercier, il est

Résolu: Qu'instruction soit donnée à l'inspecteur des Edifices d'interdire des poursuites contre toutes les personnes qui ont érigé, sur le côté Ouest de la rue St-Laurent, entre les rues Ontario et Ste-Catherine, des constructions en contravention aux règlements de la Cité, et que soit présenté au Conseil un rapport recommandant que le Département en Loi reçoive instruction de représenter la Ville et de conduire ces causes jusqu'à jugement final.

4.—Sont reçues et ouvertes les soumissions suivantes pour la fourniture de charbon (Egg) aux diverses casernes du service des Incendies.

Lackawanna Coal Co.	(Egg)	\$6.75
Tancrède Trudel.	do	7.00
Evans Bros.	do	6.75
J. E. Desrochers.	do	6.75
W. Lamarre & Cie.	do	6.75
J. O. Labrecque & Cie.	do	6.75
Jos. Galarneau.	do	6.75
Jos. Lefebvre & Cie.	do	6.75
R. Richardson.	do	6.75
P. McCrory.	do	6.75
Andrew Bayle	do	6.75
Maran & Guillot	do	6.75
Jos. Rivet	do	6.75
Merchants Coal Co.	do	6.75
McGoldric & O'Rourke	do	6.75
Jos. Elie	do	6.75
L. Cohen & Sons	do	6.75
Wilson & Frère	do	6.75
Ernest Lemire.	do	6.75

Also reporting that, besides the loss of that horse which was bought last January, some slight damage was done to the harness, and recommending that Mr. S. Cartier, who had the dog in his possession at the time of the accident, be held responsible for the damage incurred by the department.

In this connection a report from Dr. Patterson, veterinary surgeon of the Fire Department, was also submitted.

After some discussion, it was

Resolved: That the report of the chief, as well as the report of the veterinary surgeon of the Fire department, be referred to the Law Department with instructions to give their opinion as to the responsibility of Mr. S. Cartier, who, at the time of the accident had the dog in his possession.

It was also

Resolved: That a report be made to Council recommending that the sum of \$300 be granted and placed at the disposal of the Fire department for the purchase of a horse to replace the injured horse, killed, on the advice of Dr. Patterson, veterinary surgeon.

(c) From the supply officer, reporting that Messrs Laporte & Frère have fulfilled their contract for the supply of oats and straw to the department in a satisfactory manner, and recommending that their deposit be returned.

(d) From the supply officer reporting that Mr. P. Chicoine has fulfilled his contract for the supply of officers' shoes in a satisfactory manner, and recommending that his deposit be returned.

Resolved: To concur in the supply officer's report, and that a report be made to Council accordingly.

(e) From the chief of the Fire department, recommending that tenders be advertised for the supply of 200 tons of hay, 150 tons of straw, 6,000 bushels of oats and 6 tons of bran.

Resolved: To concur in the chief's recommendation, and that said tenders be received up to noon, Tuesday the 22nd June instant.

2.—The supply officer appeared before the Committee anent the supply of hay, straw, grain, etc., and declared that there was not enough feed left to keep on feeding the horses until tenders are received.

After deliberation, on motion of Ald. Larivière, it was

Resolved: That in the event of the supply of feed becoming exhausted, the supply officer be authorized to purchase the fodder required until tenders have been received.

3.—The question concerning certain constructions which have been erected on the West side of St. Lawrence Boulevard, between Ontario and Ste. Catherine streets, in contravention with the City's By-Law, was again taken up.

After deliberation, on motion of Ald. Mercier, it was

Resolved: That the Building inspector be instructed to take judicial proceedings against all persons who have erected, on the West side of St. Lawrence Boulevard, between Ontario and Ste. Catherine streets, constructions in contravention with City by-laws, and that a report be made to Council recommending that the Law Department be instructed to represent the City and to conduct said proceedings until final judgment.

4.—Received and opened the following tenders for the supply of Egg coal to the various fire stations of the Fire department:

Lackawanna Coal Co.	(Egg)	\$6.75
Tancrède Trudel.	do	7.00
Evans Bros.	do	6.75
J. E. Desrochers.	do	6.75
W. Lamarre & Cie.	do	6.75
J. O. Labrecque & Cie.	do	6.75
Jos. Galarneau.	do	6.75
Jos. Lefebvre & Cie.	do	6.75
R. Richardson.	do	6.75
P. McCrory.	do	6.75
Andrew Bayle	do	6.75
Maran & Guillot	do	6.75
Jos. Rivet	do	6.75
Merchants Coal Co.	do	6.75
McGoldric & O'Rourke	do	6.75
Jos. Elie	do	6.75
L. Cohen & Sons	do	6.75
Wilson & Frère	do	6.75
Ernest Lemire.	do	6.75